



# うさぎ組だより

2026年1月5日 尚徳福祉会 末長こぐま保育園



## あけましておめでとうございます



新しい一年がお子様にとって、また保護者の皆様にとって笑顔があふれる年になりますよう、お祈り申し上げます。うさぎ組では子どもたちの元気な声や挨拶と共に、新しい年がスタートしました。今年度も残り3ヶ月となります。子どもたちの成長を見守りながら、1日1日を大切に過ごしていきたいと思います。



### お正月あそび



お正月はご家族でどのように過ごされましたか？  
保育園ではお正月の雰囲気を感じる中で、伝承遊びの経験ができるように集会を開いたり、活動に取り入れたりして楽しんでいきたいと思っています。  
カルタあそびやコマあそび、福笑いやすごろく…  
色々な経験を通して文字や数、ルール、勝ち負けにも関心を持ったり、友達と一緒に遊ぶ楽しさを味わったりしていきたいと思います。



☆最近廃材での工作に興味を示し、楽しんでいます。  
出来上がった作品は都度持ち帰るよう声をかけますが、保護者の皆様も作品箱の整理、確認にご協力お願いいたします。また、空き箱など集めていますのでご協力お願いします。

### ★今月の予定★

- 16日(金) 英語であそぼう
- 17日(土) 懇談会
- 29日(木) 誕生日会
- 30日(金) 英語であそぼう  
避難訓練



### もうすぐ生活発表会！

2月には生活発表会があります。子どもたちにとって初めての行事になるので、「発表会って何するの？」というところから話をはじめました。内容はクラスの中で楽しんでいるごっこ遊びや楽器遊びから、行事につなげていきたいなと考えています。

#### 【劇遊び】

よく色々な動物になりきって遊ぶ姿があるので沢山の動物が登場する絵本『ほんたのじどうはんぱいき』を題材に劇遊びをしようと思います。

#### 【歌・合奏】

楽器やリズム遊びが大好き！4拍子のリズムを使って『おもちゃのチャチャチャ』に挑戦！どんな音楽団になるのかな？？歌は春から参加している英語で遊ぼうのニック先生から教わった『きらきら星』を披露したいなと考えています。お楽しみに♪

ほんたごっこも盛り上がっています！  
楽器はリズム打ちに夢中なんです！